

Dinas Sosial Asahan Beri Bimbingan dan Bantuan Sembako untuk Keluarga Disabilitas

Edward Banjarnahor - ASAHAN.UPDATES.CO.ID

Jul 31, 2024 - 19:33



ASAHAN - Dinas Sosial Kabupaten Asahan mengadakan kegiatan Bimbingan Sosial dan pemberian bantuan paket sembako kepada keluarga disabilitas di wilayahnya pada Selasa, (23/07/2024) yang mana kegiatan ini bertujuan untuk memberikan sosialisasi dan bimbingan kepada keluarga disabilitas, serta sebagai bentuk dukungan emosional dan materi.

Kepala Dinas Sosial Kabupaten Asahan, Asrul Wahid, SE, M.Si dalam sambutannya menyampaikan, "bahwa keluarga disabilitas memiliki peran penting dalam mendukung dan membantu penyandang disabilitas. Oleh karena itu, Dinas Sosial memberikan bimbingan dan bantuan kepada keluarga disabilitas agar mereka dapat lebih memahami kebutuhan dan cara merawat penyandang disabilitas dengan baik."

Tambahnya, 'Bimbingan sosial yang diberikan meliputi materi tentang hak-hak penyandang disabilitas, cara merawat penyandang disabilitas, dan cara mengakses berbagai layanan yang tersedia bagi penyandang disabilitas. Selain itu, Dinas Sosial juga memberikan bantuan paket sembako kepada keluarga disabilitas sebagai bentuk dukungan materi."

"Bantuan paket sembako tersebut diharapkan dapat membantu meringankan beban ekonomi keluarga disabilitas. Kegiatan ini disambut baik oleh keluarga disabilitas di Kabupaten Asahan. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus diadakan secara rutin agar mereka dapat memperoleh informasi dan bantuan yang mereka butuhkan", tandas Asrul Wahid.

Berikut beberapa poin penting dari kegiatan ini:

1. Dinas Sosial Asahan memberikan bimbingan sosial dan bantuan paket sembako kepada keluarga disabilitas.
2. Tujuan kegiatan ini adalah untuk memberikan sosialisasi dan bimbingan kepada keluarga disabilitas, serta sebagai bentuk dukungan emosional dan materi.
3. Bimbingan sosial yang diberikan meliputi materi tentang hak-hak penyandang disabilitas, cara merawat penyandang disabilitas, dan cara mengakses berbagai layanan yang tersedia bagi penyandang disabilitas.
4. Bantuan paket sembako diharapkan dapat membantu meringankan beban ekonomi keluarga disabilitas.

Kesimpulannya, Dinas Sosial Kabupaten Asahan menunjukkan komitmennya dalam membantu dan mendukung penyandang disabilitas dan keluarganya.

Edward Banjarnahor